

Denkt euch, ich habe das Christkind gesehn!
Es kam aus dem Walde, das Mützchen voll Schnee,
mit rotgefrorenem Näschen.
Die kleinen Hände taten ihm weh,
denn es trug einen Sack, der war gar schwer,
schleppte und polterte hinter ihm her.
Was drin war, möchtet ihr wissen?
Ihr Naseweise, ihr Schelmenpack-
denkt ihr, er wäre offen, der Sack?
Zugebunden, bis oben hin!
Doch war gewiss etwas Schönes drin!
Es roch so nach Äpfeln und Nüssen! (Anna Ritter)



Das Team der Einhornsenschule wünscht Ihnen ein
wunderschönes Weihnachtsfest, eine wohlverdiente Pause
und eine besinnliche Zeit im Kreise der Lieben!

Für das Jahr 2026 wünschen wir vor allem
Gesundheit, Glück, Freude und Zufriedenheit!

Wir freuen uns auf eine weiterhin
gute Zusammenarbeit! Herzliche Grüße

Janina Blümel - Ebner, kommissarische Schulleitung